
Herr Stroß erklärte auf Nachfrage von Herrn Pütz die (einheitliche) Höhe der Zuschüsse für alle 
Büchereien. Anschließend fasste der Ausschuss ohne weitere Aussprache folgenden Beschluss 
nach Vorlage der Verwaltung: 
 


